



育会会員の力々を如く名
教室同人の皆様には、本
年のご多幸とご健勝をお
祈り申し上げます。

昨今はコロナ魔で金縛
りの体たらくですが、三
月の小康、六月が節目と
なり好転気配が生じる様
相と思われます。

七月に五輪開催への期
待と脱コロナの喜びを得
たいものです、そして
社会生活が安定すること
を衷心より願わずにはい
られません。

当会にもコロナ禍を恐
れていますが、新年に朗
報あり。検見川神社様の



七月に五輪開催への期待と脱コロナの喜びを得たいものです、そして社会生活が安定することを衷心より願わざにはいられません。

当会にもコロナ禍を恐れていますが、新年に朗報あり。検見川神社様の

NPO法人岳易館・有
宵会会員の方々を始め各
教室同人の皆様には、本
年のご多幸とご健勝をお
祈り申し上げます。

新年のご挨拶
令和三年の新春を迎える
まして、謹んでご祝詞を
申し上げます。

ア			天	道
3	8	1		
2	4	6		破
7	9	5		

氣学では卯の三月
三月五日（啓蟄）節入り

人道

氣学では寅の二月
二月三日（立春）節入り
破

はお互いの協力、私事は
実家へ配慮と食事の件。
三月は旧より新規を選
ぶ。こだわりを捨てると
諸事通じる。善事で逃げ
ない運を繋ぐ。仕事は大
胆処理。身近な人との悩
みは深いしばらく待つ。

三碧木星の人の運勢

二月筮一火天大有の九四
三月筮一雷沢帰妹の初九

三碧木星の人の運勢

二月筮一坤為地の六二
三月筮一天火同人の上九
二月は平穏の歩みで安心、地味ながら不意の出費あり、予定の変更と見込み違いにご用心。仕事

頑張る。二・三十代好転チャンスあり。家庭内の対話不足とマンネリを改める。体調維持に努める。

二月筮一山天大畜の六五
三月筮一雷地予の九四
二月はじつくり構え軽々
に動かない。蓄積第一悪
疫なし、平均して運気良
好、仕事量を加減して仕

五黄土星の人の運勢

予期せぬことあり。家庭
は女性上位で治まる。
予定外出費と足腰疲れる。
三月は多事多用で気持
が焦る。用件は損得が絡
るので慎重、仕事は改善
して伸ばす。貯蓄心と再
生品を用いて吉。再会の
出会いは良いが怪我用心。

三月節トテ水説のナ王
二月は平穩に過ごせる
ので無事。気の緩みが出
るので堅実に。二兎を追
わず一本でいくと金運に
活路あり。人情豊かに接
して難問を乗り切ること。
三月は公私に多事多用
我に責任あり意氣上がる

七赤金星の人の運勢

上げる。世話苦勞が多く疲労、慢性症の再発。
三月は予定通りの日程で進める。忙しさに充実感あり。対人面で一苦労、中旬に努力し希望叶うが雑事下旬にブレが出そう。食欲あれど口腔喉に注意。

六白金星の人の運勢

二月 箓一山地剥の六五
三月 筼一地雷復の六四

二月は活気が多く進める。型通りより臨機応変に処理。商談あり有益。対人面では気遣いが多く無理をしやすい。失言と財布が緩む、気疲れ続く。

三月は一息つくので安心。気楽に過ごすが齟齬誤解あり。約束事に邪魔が入つて長引く。古傷再現口難注意、人は好き好きで楽しむ。胃腸疲れ目。

七赤金星の人の運勢

二月 筼一火沢睽の九四
三月 筼一水訟の九五

二月は平穏に過ごせるので無事。気の緩みが出るので堅実に。二兎を追わず一本でいくと金運に活路あり。人情豊かに接して難問を乗り切ること。

三月は公私に多事多用我に責任あり意氣上がる

が油断をしない。上手な交際とは親切心、流れに任せ、舵上手で運つかむ。二月 箕一地山謙の九三
三月 箕一坎為水の九五
二月は予定が多く迫られるが快い。仕事も家庭も守り抜いて我家に好運親戚縁者の付き合いを重視、若手は実績と自信を持つ。足腰と疲れに対処。
三月は良好な中に邪魔があり滞る。一人より協同して腕磨く、将来の志望を果たす準備と実行、散財用心に足腰を労わる。
九紫火星の人の運勢
二月 箍一山水蒙の六三
三月 箍一山雷頤の六五
二月は最近になく安泰心静かに日課を果たし、将来のプランの準備で夢を叶えたし。小さな愛を大きく育てる。リーダーの立場で実力を示すとき。
三月は自重運、無理をしないで肩の力抜く、人に接して長所を学ぶ、几帳面に処理するのが良い。体調は特に心配はなし。

八白土星の人の運勢

福田
有宵

実家は神社とのことです。が、当初は理系の道を選んだそうです。その後、靈魂への興味が湧き、研究をすすめるなかで、一念発起して神職の道に入つたそうです。神職として参拝者の悩みを聞く中で

マイ神社を選ぶ方法ですが、皆さんは多くの神社に参拝されるると思いまので、神社に行つた際には「神社の名称」「日付」「参拝の時の天候」「参拝の時の自分の体調」「神社をどのように感じ取つたか」「第一印象」

「お願い事では成功のイメージをもつこと」

成功する人は既に成功のイメージを持つていて、最後に神様からパワーをもらうために参拝していくのです。企業のトップの方だけではなくオリンピックを目指すようなトップアスリートの方も同様のお願いの仕方をします。

二札二押一拍手の前に心を落ち着かせて気をあわせるようにしてください。お願い事を唱えた後には隙間を作つてください。

二月 篓一山雷頤の六三
三月 篓一山雷頤の六五

三月は良好な中に邪魔があり滞る。一人よりは同して腕磨く、将来の希望を果たす準備と実行、散財用心に足腰を労わる。

二月は予定が多く迫るが、
れるが快い。仕事も家業も
守り抜いて我家に好運を
親戚縁者の付き合いを
視、若手は実績と自信を持つ。
足腰と疲れに対処する
三月は良好な中に邪魔

二月筮一地山謙の九三
三月筮一坎為水の九五

一
勢

金原
玄周



今回の講師は水谷智賢先生を迎えての講義でした。

「マイ神社」の勧め

「マイ神社の勧め」

通じて神社を参拝する時の作法、心構えについてご講演いただきました。

個人の状況を理解するため、風水をはじめ、四柱推命、占星術などの占術も学ばれ、一方で氣功についても深く研究されています。今回は、神職を務

ますか。ひとつだけなく
20でも30でもしても
いいんです。重要なのは
「氣」のあつた神社で、
「自分は頑張ります。神
様、是非後押ししてください」とお願いすること
です。

いの仕方をされるとよい
と思います。ただ、神様
に「ライバルを引きずり
下ろしてください」といっ
たネガティブな願い事は
絶対にやめてください。
そのようなお願ひは必ず
自分に返ってきます。

なお、参拝した神社のそ
の場でなくとも開運のヒ
ントをくれることもあります。参拝のあとは心に
隙間ができるので、帰つ
た後もヒントをくれることがあります。私の場合
は、「朝方の夢は正夢」
という通り明け方の夢の中でヒントに頂くことがあります。そのため、いつも紙とエンピツを寝床
の横においてます。

毎日神社に行けない人が神様にお参りするための朝夕手を合わせることです。余裕ができたらひと月に1回はお水とお米をお供えする、それを1週間に一度、毎日と回数を増やしていけばよいと思います。

質問..訪問した場所が「いやだな」と感じることがあります。その場合の対処方法について教えてください。

回答..近寄らならず、立ち去ることが一番です。もし、しばらくその場に留まらなければならない場合があつた場合は、席を外すなどして息抜きをするといいですね。その他、おかしな空気を感じたらテンシャ、音叉など「チーン」と音のなるものを使って気持ちに区切りをつけるのもよいかと思います。

質問..方災を犯した場合、方災除を何年づければよいでしょうか。

回答..方災の中身によつて異なります。内容によつて

A photograph of a man in a dark suit, white shirt, and patterned tie standing behind a wooden podium. He is wearing glasses and has a microphone attached to his lapel. He is gesturing with his right hand while speaking. The background is a plain white wall.



て1年で済むものもあれば、方位が悪い、年回り月回り、日が悪いなど、が重なった場合は、方災除けを数年続けたほうがいいかと思います。ただ信心次第のところもあります。よく「(神社の祈祷は)効果がありますか?」と尋ねる人がいますが、「(そういう人は疑つている時点で)効果がない」と言えます。

願い事を告げ参拝が終わつても直ぐに帰らない
お願い事を唱えても直ぐに帰らず、神様からのアドバイスを受けられる時間と気持ちの隙間を作る

○御礼参り（必ずお願い事の結果の可否を報告一
次に繋がる）

○ネガティブな状態の時は神社に行かない

事を引きずらない	（スルナシナシ）
檢見川神社	（ケンミツカワジマサ）
《御祭神》	（ミツコトノミコト）
中央神殿	（チウエイジンデン）
八坂宮	（ハチヤマノミコトノミコト）
素盞	（スサノヲノミコト）
鳴尊	（スサノヲノミコト）
八方除	（ハチカタハラフ）
祓い	（ハラフ）
人々を吉祥へと	（ヒトヒトヲヨシカクヘト）
導く神様	（ヒトハシテスミツコト）
東神殿	（ヒタチミツコトノミコト）
稻荷宮	（イナガミノミコト）
宇迦	（ウカ）

○神様にすかれる日常の
行い（素直な気持ちと
感謝の心）

*目に見えぬ 神に向か
いて 恥じざるは
人の心の 涣なりけり
(裏表のない行動)

○初詣の際は、コロナ感
染拡大防止ではないが、
無口で心静かに参拝でき
ると御利益倍増です。

○再拝二拍手一礼 作法
の解説 説明

向拝（賽銭箱前）着いて
直ぐにはお参りしない

心を落ち着け、深呼吸、
軽く目蓋をおとす、五官
を駆使して神社の氣を感じ取る（神社によつて違
う）

最後に目蓋を上げ 本殿
の奥（神様のいらつしや
る場所）を見る

◎開運に導く参拝の心構
えと作法

ではない

願い事を告げ参拝が終わつても直ぐに帰らぬ、神様からのアドバイスを受けられる時間と気持ちの隙間を作る、

○御礼参り（必ずお願ひ事の結果の可否を報告→次に繋がる）

○ネガティブな状態の時は神社に行かない信じる者は救われる

→信じきれない者は来なくて良い

↓

○自分でできる開運テク（事前に危険を察知し近づかない事）

※人間力を高める

○五官を駆使して五感を發揮し、不運を事前に察知（第六感発動）

←（避ける事が出来る）

不運を避ける＝開運に繋がる

○君子危うきに近寄らず（君子ですら危険に近づかない）

凡人は判らず危うきに導かれるが如くにはまつてしまふ

○自身で緩急をつけ良いリズムをつくる（悪い

する「打（うた）瀬（せ）船（ぶね）」の保有台数一位を誇ったこの検見川の地の高台に位置する四神相応で一番氣の良い場所に鎮まり、航海の安全、大漁満足他、まさに生活を守護する尊い神であり、その信仰は篤く今日に繼承されています。

古来より関八州の守り神として、「八方除総鎮護」の広大無辺の御神徳をいただく多くの崇敬者が参拝する尊い神社です。

地相・家相・方位・日柄・厄年などに由来する、すべての禍事・災難を取り除き、家業繁栄・福德円満な日々をもたらすと言われているのが八方除の信仰です。

檢見川神社の特別八方除
八方除を行つてゐる神社が全国で増えてまいりましたが、檢見川神社の八方除は、ただ単に四方八方を祓い清める八方除にはとどまりません。

檢見川神社の八方除とは、四方・四隅を基本として、地相、家相、方位、方角、日柄等からくるすべての悪事災難を祓い除く御祈願のことです。

いわゆる方災厄除の神としての信仰であり、八方除の守護神として、全国よりその御神徳が慕われ、信仰されています。

あわただしい現代では、住居、方角、運勢などの吉凶を判断しても、支配している法則に従つて行動することは、不可能なのです。

出来事には、すべて原因と結果があり、必然性或いは、蓋然性（がいぜんせい）にほとんど支配されておりますので、出来事の結果を、偶然性をもつて語るのは、あまり好まれる習慣では有りません。検見川神社では、良くない事が起るとされている原因の全てを事前にお祓いしてしまう事が可能です。

また過去に犯してしまった過ち、方災もさかのぼつてお祓いして、禍のすべてを取り除くことも可能です。

そんな夢のような八方除ですかから、検見川神社の特別八方除たる所以です。大難は小難、小難は無難に過ごす為に、特別八方除の御祈願を受けて、検見川神社の良い「氣」を

いただき、心の支えとすれば、どんな状況でも積極的に生きられるようになるのです。

東南（巽）西北（乾）西南（坤）の「四隅」のことです。古来よりこの「八方」を基本として、陰陽五行、十干十二支、九星八宮等を配当して、地相・家相・方位・方角・日柄・運勢等の吉凶を判断しております。

即ち家相、方位の吉方に合するか、凶方に傾向するかによって、禍を転じて福となり、徳を減して災を蒙る等、人生の寿夭（じゅよう）、禍福、盛衰はすべてこの家相方位の吉凶順逆に支配されるのであります。しかし住居は科学的見地に則したものでなければなりませんが、種々の条件によつて不可能な場合もあり、又家相学上理想的な建築は容易ではなく、ましてや既設の住宅に居住又は移転する場合いちいち家相方位に拘泥（こうでい）している訳にはまといりません。又九星五行循環の条理によつて人各々年により、本命殺、暗剣殺、八方的殺（八方塞）、金神、鬼門塞がり、歳破、的殺等の方位の祟り障りがあり、月により日によつて吉凶があり、これらが

人事百般の吉凶を支配して、人生の禍福、盛衰を将来すると云つても、あわただしい現代社会に生活する者にとつていちいちこれららの法則に従つて、行動することは、むしろ不可能と云わなければなりません。そこで私達が知らず知らずの間に又知りながらも所謂方位をして旅行などし又日常生活を営み、家相に合わない家屋に居住し、転宅する場合等の一切の悪事災難を免れ、福德開運を招くことが、検見川大明神の御神徳であり八方除の信仰であります。当神社は八方除守護神として、毎日八方除特別御祈願と八方除神札の授与とを行つております。

十干十二支 例 令和？
年庚子年 令和3辛丑年
六十日周期で繰り返す暦
中国の五行思想からつく
られており、木（き）
（甲（きのえ）・乙（き
のと）・火（ひ）（丙
（ひのえ）・丁（ひのと
土（つ）（戊（つちのえ）
己（つちのと））・金
（か）（庚（かのえ）・辛
（かのと）・水（み
（壬（みずのえ）・癸（み
ずのと）の気の性質の組

み合わせで出来ておりそれがどの日がどんな傾向を持った日（年）になるかを判断する占術。

九星八宮

一白水星・二黒土星・三碧木星・四緑木星・五黄土星・六白金星・七赤金星・八白土星・九紫火星。九星とは、一定の秩序で循環している気を九つに分類したもの。数（時間）と色（空間）で構成されており、八宮とは八つの方角を表す（中央を併せて九宮ともいう）。九星がどの位置（宮）にあるかによって吉凶を判断する占い（九星氣学とも云われる）。



正月—物事が始まり 五月—物事が盛んな時期 九月—物事が実を結ぶ時 期

風水を含む中国占術の多
くは、方位分割としてこの二十四山を採用してい
た。（室町末） 又 以下の意味にて祈願
すると良いとも云われて
いる。

有宵会会報100号！



八川 林加 有宵会では、ご協力頂き、助けて頂きありがとうございます。私はこの会報の送付担当しています。伊藤先生、濱野先生から引き継ぎ3代目です。送りました会報が、戻つて来ない事に無事届いたと、ホッとする気持ちでしかし、R2年3月、5月とコロナ禍の為お休みになりました。コロナ禍で、生活スタイルでもが変わりました。福田有宵先生の元での、占いの勉強年数が、もうすぐ経過年数成人式を迎えます。それだけ長く一つの事を続けてきた事はこれ限りです。

泰山林翰（飯田生馬） 易經とは何であるうか。3千年以上前の昔、中国で占いの書として形成されてきたものが周の時代に解釈が大きく加えられ易經になってきたと言われている。伏羲氏が卦を、周の文王が卦辞を、周公が爻辞を、孔子が「十翼」をつくつたと伝えられる。易經は儒教の五經の書の一つに数えられ、易經書經、詩經、礼記、春秋の5つを指す、陰と陽の2つを組み合わせた物語であり、陰陽が離えることで物を離へ徳を撰ぶことにより世界は宇宙の様

事をしながらカルチャースクール以外の勉強時間を得られる事もなくきましたが、今まだ勉強中です。暗黒時代です。有宵会の勉強会時の、いろいろな占例が書き起こされていて、今はわからなくとも後々には読み返したらわかるようになります。しかしまた所かと思ひます。取つてないところがなんとも、恨めしい思いです。有宵会は私が加入させていただいてから会 자체がお休みということがありませんでした。先ず福田先生が授業などをお休みすると言う事が無いのであります。暗黒時代です。

2015年から仕事として鑑定を始め、2019年からカルチャースクール講師もやりましたが、勉強は終わりではありませんでした。一生勉強だと思います。気学の勉強から始め、7年前から易の勉強を始めましたが、もつと早く始めればよかつたと、こことはとても、とても後悔です。そして会報発行にあたり携わる方へ感謝の気持ち届きますように。

会報編集長、佐藤先生、会報発行にはなくてはならない方です。ありがとうございます。

泰山林翰（飯田生馬） 易經の神髄に触れる

易經とは何であるうか。3千年以上前の昔、中国で占いの書として形成されてきたものが周の時代に解釈が大きく加えられ易經になってきたと言われています。その頃30代でしたが、その頃は家事、子育て、仕事もありました。数年後からは始まり抜けている所があります。数年後からは一年毎にまとめて、大切に取つてあります。有宵会に加入もしてなかつた時代と、カルチャーアカデミーで、まだ会報の大切さをわかつていなかつたのであります。大変失礼勝手な

正五九詣（しようごくま
いり） 陰暦の正月、五月、九月は、ほかの月とわけて「三斎月」とも云い、最も忌むべき月として結婚などを禁じ

一白水星・二黒土星・三碧木星・四緑木星・五黄土星・六白金星・七赤金星・八白土星・九紫火星。九星とは、一定の秩序で循環している気を九つに分類したもの。数（時間）と色（空間）で構成されており、八宮とは八つの方角を表す（中央を併せて九宮ともいう）。九星がどの位置（宮）にあるかによって吉凶を判断する占い（九星氣学とも云われる）。

風水を含む中国占術の多
くは、方位分割としてこの二十四山を採用してい
た。（室町末） 又 以下の意味にて祈願
すると良いとも云われて
いる。

に広がっていく。混沌とした宇宙、その宇宙が弧を広げさらに交わりだし、黒と白、明と暗、上と下、強と弱、表の裏の様に、交わり重なり幾重にも夥しい可能性と変化を生み出している。

たった2つの陰陽が四象を生みさらに八卦を作りだす、それはたかだか64の物語に過ぎないが、八卦が重なり六陰の卦1、五陰一陽の卦6、四陰二陽の卦15、三陰三陽の卦20、二陰四陽の卦15、一陰五陽の卦6、六陽の卦1、合計64卦の変化の物語なのだ。

この陰陽が宇宙万物の生成変化を2元の法則に帰結させ、これを人間道徳にも適応させてきたのである。古代中国の占いの書として発展した易は、変化を意味する言葉となり、陰陽の相対的な原理の変化によって万物の変化を占うものとなつていく。

易とは万物の変化の法則を理解し、生きる道に活かすことによりよい人生を送れるようになると、気学その他の占術で細かい質問に答えて、最後にサイコロ易で今後の方向性を伝えていた。(その時は不勉強だったので、所謂ア

ること、このことこそが正に易經に触ることであり、変化を知ることは不变を知ることであり、万物宇宙の法則を知ることで、いつの間にか知らないはず知らずのうちに易經の神體に触れ始めてきている、易經に繋がって来ているのではなかろうか。

易經の源流を一步一步たどり、これこそが自分の生きる道であり、これらの目標なのだと改めて思いを込め、岳易館有宵会の一員として研鑽を続けていきたい。

「易を志すことになつた経緯」

伊東直子

「易」のいろはも知らない時から、いつか易を学ぶのだろうと思つていた。

それまでの仕事を辞めて占い師としての勉強を始めた時だった。九星氣学の入門書の片隅に易の八卦が書かれていた。

しばらくして鑑定所に出るようになると、氣学そく。口易で今後の方向性を伝えていた。(その時は不勉強だったので、所謂ア

ンチヨコを使用していた)ある日、神田明神の御参りの帰り道、呼ばれるように湯島聖堂に入った。

これだ、と受付にあつた易經講座全五巻を購入し、私にとつての易の世界への切符が手に入ったと大喜び。いざ本を読んでいくと、筮竹など道具が何もないことに気づく。どこで道具を揃えられるのか:本物を手に入れたい、良い店がないかなと調べていると、書物の中にさりげなく一行だけ「紀元書房」の名前が在つた。

これだ!と思い、一枚を用意して飛び込んだ。

易を独学で始めた旨を話すと、煙草の煙のなかで店主が二、三種類の初心者用の書物(十冊位)、筮竹や算木などぽんぽんと机の上に置いた。「取りあえず、これで勉強して、足らなければまた来ればいい。」こんなに勉強するんだ...と圧倒されながら「はい」としか言えなかつた。そこで、今まで事務処理をしていました。

「運命学を学んで」

岩崎 岩崎

平成十三年から今日に至り福田先生の勉強会に参加し運命学生をご教授いただいたことにとって感謝しております。

素敵な出会いとご縁に感謝します。福田先生、加藤さんご夫妻に感謝します。

これまでご来店頂き、「先生のアドバイス通りお水取りに行ってお水を飲むことで徐々に気持ちが楽になりました。」と感謝の言葉を頂戴しました。相談者にアドバイスをしたことによりその方が良い運を得て幸せになつて頂くことが運命学を学んできて本当に良かつたと思い感謝しております。

運命学は人間が人生を学んでいくための必要な知識です。特に氣学は大好きな分野でもあります。第一に旅行の計画ができることがあります。吉方位へいくと凶方位へ行くとどうか、「運は動より吉凶を生ずる。」とあるが本当か。

中国研修旅行では、1回目、2回目と参加することができ、周易の歴史や文化を学び貴重な経験をさせて頂きました。

まだまだ奥の深い運命学。これからもご教授頂き学んでいきたいと思つています。

いつもでもご健勝をお

お墓の建基、家の建築考にし、福田先生のアドバイスを頂きながら実践で活用することができました。お陰様で平穏無事に過ごすことができ感謝しております。

易はお客様のためだけではなく、今は自分のための道標になっています。

ではなく、今は自分のための道標になっています。

参加させていただいている有宵会無料鑑定では鑑定した翌年に相談者が再度ご来店頂き、「先生のアドバイス通りお水取りに行ってお水を飲むことで徐々に気持ちが楽になりました。」と感謝の言葉を頂戴しました。相談者にアドバイスをしたことによりその方が良い運を得て幸せになつて頂くことが運命学を学んできて本当に良かつたと思い感謝しております。

現在会員数も増え、百十数名の方々が会報を読んでくださり、その中には有宵会だよりを直ぐに見たいと発行日を楽しみにしている方々、会報冥利につくものです。例会で会報を配布をしますが当日の欠席者は郵送し時々ご返事のお便りをいただきたりしたことなど思い出します。

私も事務局を担当していましたが、多用で聞きもらしたことなどありました。会報をゆっくり

寄せて

伊藤 璃香

「有宵会だより」一〇〇号の記念を迎え、心よりお祝いを申し上げます。

祈り申し上げます。

いつまでも健康でいてください。ださり教えて下さい。

5年10年後の私へ：沢山勉強をして成長しますように。

会報編集長、佐藤先生、会報発行にはなくてはならない方です。ありがとうございます。

そして会報発行にあたり携わる方へ感謝の気持ち届きますように。

私が易との出会いはちょうど10年前の1月のこと。前年の暮れに椎間板ヘルニアの手術終え、病院を退職し、講師に戻る為に某専門学校に採用が決まった時でもあります。しかし同居の兄が末期癌の宣告。そのために、専門学校には入職をせず、病院に戻るか、さらに追い打ちをかけるような不運のどん底・・・。「神様は、乗り越えられない試練は与えない」この言葉を信じ、幾度と耐えてきた私を見てきた講師時代

經緯

白土
愛眞

の教え子から、「占い」とやらに誘われました。占い？自分の力で道は開くもの、と考え行動してきた私の前に、佐藤宗眩先生がおりました。

「何を占いますか？」この言葉に「講師」でも「兄を見取りたい」、その為に二択で悩んでいる旨を聞きました。おもむろに筮竹を何度も手に取り算木も見たことがあります。占った答えは「講師」でした。病院に戻れば心が壊れてしまう。そんな事は承知でも一切話さずに占つて頂いた解答でした。

病院からは、結果数回戻るよう連絡が来たのです。必要とされてもその先には険しい針の山を登るであろう事が判明している病院です。未だに病院に戻り仕事をすることはありません。しかし医師や看護部長達との関係は良好で、無駄な出会いはこの世にはないことが如実に表れています。この時に決めた専門学校は最近退職をいたしましたが。

さて、この度岳易館有宵会100号記念として

何を書こうか？やはり易との衝撃的な出会いを書かせて頂きました。その際、佐藤先生から「明日から私の所に勉強に来なさい」と。現在は年々を基本上に毎月をどの様に生活性すべきか、何を注意すべきか、佐藤教室でご教授頂いた事を忠実に、そして毎年の年々が楽しみです。

末筆ではありますが、有宵会たより100号おめでとうございます。出会いに感謝します。

**有宵会だより
記念にあたり**

清水 奏琉

有宵会だより 100号
記念おめでとうございます。

そして、この会をこれまで支えて頂いている先生方に感謝申し上げます。

2ヶ月に1回のペースで、約17年、原稿を期限までに取りまとめ、印刷して会員の皆様へ配布することを継続して来られ素晴らしいと思います。

福田有宵先生はじめ、佐藤宗玄先生、原稿を入稿された先生方のこれまでの記録は、占例として見るだけではなく、平成の

時代背景とともに、今後もアーカイブとして活用されていくことと思います。

有宵会の設立が、平成8年7月（1996年）、今年が25年目。NPO法人岳易館・有宵会の認証取得が平成22年7月（2010年）から今年は11年目。

設立年は、私が関西で入社した年となります。東京に転勤となり数年後仕事が大変な中、成田山で近藤先生、小寺先生にお会いできたことがきっかけで今ここにいることが不思議でなりません。お水取りを東方位で行ってその時の出会いに感謝いたします。

今年2020年は、令和2年になり平成から令和になり、地球温暖化の影響か、大型台風等による災害が日本全国だけでなく世界でも災害が多く発生しています。今年に入つてからは、中国からの新型コロナウイルスが世界中に蔓延しています。

そんな中、日本占術協会で出会う先生方にも世界に目を向ける先生とも話すこともあり、英語で

有志会だより
号記念にあたり

清水
奏璵

多くの出会いを頂き、自分自身今勉強してる運命学（色々な占術）をより幅広く学び、勉強し精進し、恩返しをできるようになりたいと思います、単に占いを勉強するだけでなく、上手に利用し開運することを実践したい。「吉凶は、動より生ず」、「吉凶悔吝（きつきようかいりん）は動に生ずる者なり」と易經の言葉。今後この言葉を実際にひも解いて行きたい。

【自身の行動】

日本占術協会の会員となり協会主催の京都研修9月9日京都支部比叡山延暦寺（北嶺大行満大阿闍梨藤波源信（ふじなみげんしん）師）とお会いできた。

筑波山神社 筑波山禅定平成30年8月
中国への研修旅行 平成30年10月30日より
世界遺産の春日大社の春日山鍊成会 116名参加
全長約20km、高低差500m（急勾配あり）、8..30km
18..30頃 約7時間徒歩のところ。

水谷神社、春日大社大宮、若宮神社、通常登拝出来ない春日山の本宮神社、八柱神社、忍辱山 円成寺、鹿鷺山 笠置寺	ここに来て知りました。神仏習合、奈良にはまだ残っている、更に奥が深いこと。
春ノ峰 平成31年(2019)	年3月24日116名(湯川先生、安齋先生、岡本様)
夏ノ峰 令和元(2019)	年6月2日72名(岡本様)
秋ノ峰 令和元(2019)	年9月22日86名(岡本様、小林様)
冬ノ峰 令和元(2019)	年11月24日(岡本様、小林様、三好様)
この後の 春ノ峰 令和2年(2020)	年3月、夏ノ峰 令和2年(2020)
石鎧神社(石鎧山) 登拝	6月は、新型コロナの影響で中止となりました。
四国愛媛県 令和元(2019)	この山は、春日山鍊成会で出会った岡本様と、偶然山頂にてお会い出来ました。一人での登拝で、鎖場が3カ所あり初めての山だったのでドキドキ

日本占術協会 研修会		日光二荒山神社中宮祠参拝 栃木県日光市中宮祠		東京都 令和2(2020) 年1月18日	
日	令和元(2019)年8月4日	八海山奥宮登拝 新潟県	椿大神神社(三重県鈴鹿市)	(2020)年1月25日	有宵会 神田 令和2
年8月11、12日	(八海山)	南魚沼市 令和元(2019)	東京 明治記念館	年1月18日	
尊神社)					
出羽三山神社(羽黒山、月山、湯殿山の登拝と、湯殿山御沢駆け川で禊修行)	山形県鶴岡市羽黒町	検見川神社 有宵会初参り 千葉県千葉市検見川	令和2(2020)年1月26日	令和2(2020)年1月26日	
令和元(2019)年9月14日	令和元(2019)年9月14日	有宵会100号 足立区 綾瀬ブルミ工 令和2(2020)	令和2(2020)年2月18日	令和2(2020)年2月18日	
「第九回足立区勤労福祉会館(綾瀬ブルミ工)・展覧会」無料鑑定会 令和元(2019)年11月16日	鹿島神宮 祀 令和元年..	年7月25日			
2019年12月22日 鹿島神宮	伊勢神宮 三重県伊勢市	これららの行動は、健康があつてこそ、また、安			
令和元(2019)年12月21日	日神宮会館注連縄作り	全で平和な日常生活があればこそできること。また、お勉強も先生の教室に参加して、また実践にて行動する。これはお水取り、神社の参拝も同様に感じます。			
高尾山 初参り 東京都	私自身、今後このコロナ禍を乗り越えて、現実を受け止めて共存しつつ、私たちがこれまで学んだ占術を生かして次の世代、未来の日本がより良い方向へ向かうように、出会い人が幸せになるために少しでも手助けが出来ればと思います。この運命				
八王子市 令和2(2020)年1月5日	台東区松が谷 令和2(2020)				
(2020)年1月11日					

学を礎に未来へ繋げていくことが出来ればと思います。

この会に参加させて頂
けたことに感謝し、この
会の今後のご発展と、関
係する皆様のご活躍をお
祈り申し上げます。

有宵会に感謝

NPO法人岳易館・有宵会、誠におめでとうござ
半田晴詠

いります。平成十九年一月
の設立十周年記念式典に
も参加させていただきました

した、あれから十三年余
月日の早さに驚きます、

七月開催予定の記念式典
が未曾有のコロナウイル
ス感染予防で延期になり、

残念に思つておりました
が開催になりましたこと
嬉しく思ひます。平成二

十二年にNPO法人の認証を得られてから十年余、

現在は会員数も多く若し
会員さんの活気あるご努
力に感動しております。

私が入会させていただいたのが平成十二年一月二十二日、その日こ福田先

生から頂いた年筮（山澤損六四）二月の月筮（坎

（水火既濟上六） 無往利，利幽。當時は参加人数が少なかつ

「今すべき事をしなさい」という易神様からの采配かと思い、（山澤損）のか

心構えで行動し、全て穩やかに済ませることがで
きました。

が、これを機に今迄とは違う形で人と繋がりを生む改革の時かもしれま

せん、省みますと自分を肯定するだけの青春時代

から、挫折し自分を否定し続けた二十代後半、目標を模索していく時に運

命学を学び、中庸の心を少しずつ持てるようになり、自分を成長させるこ

とができたことは人生の改革でした、まだまだ浅

学菲才です今後も運命学に精進して、ご縁ある人達のお役に立てるよう努

力致す所存ですので宣しくお願い致します。私の成長の場でもあります有

月長の場へおいで有
宵会の益々のご発展をお
祈り申し上げます。感謝

占いと人生について
手塚 唯次

平成11年の5月から福田先生の産経学園綾瀬教室に出席し、有宵会にも

参加させて頂きました。

摯に相談に対応されてい
る姿に感銘を受けており
ます。自分もあ
と数年で還暦を迎えます。
今後、少しでも人のお役
に立てるように、占いを
ベースにした仕事を検討
しており、苦労もあると
思いますが、少しでも努
力していきたいと思いま
す。今後ともご指導方よ
ろしくお願ひ致します。
岳易館・有宵会のますま
すのご発展をお祈り申し
上げます。

4

岳易館・有宵会のますます
すのご発展をお祈り申し
上げます。

馬いぢてか少くとも矣
力していきたいと思いま
す。今後ともご指導方よ
ろしくお頼ハ致します。

今後、少しでも人のお役に立てるように、占いをベースにした仕事を検討しており、苦労もあると

摯に相談に対応されてい
る姿に感銘を受けており
ます。自分もあ

その後、岩波文庫から「易經」が手頃な価格で出ていることを知り、心を惹かれた私は難解な内容に戸惑いながらも読み始めたのだった。

さて、自分の才能と将来に大きな不安を持つていた私は、ある日自分の才能について易に尋ねてみようと思い立つた。

得た卦は水地比か、天火同人であつたようと思う。その当時の私にはそれが「人」と言つてゐるようを感じた。不思議な衝撃であった。才能を尋ねて「人」と返つてくる。人とのつながりこそ大切に育てるべき価値あるものであり、本人に何か特別なものがあるわけではないと。

ところで、当時から在籍している占い館には手相コースというものがある。私は手相などさっぱり知らなかつたので対応することは出来なかつたが、仕事の幅を広げる必要も感じており（お客様など誰も来なかつた。）、その件について易に尋ねてみることにしたのだった。

得た卦は離為火であつた。離はつく事であるという。

それも正しいところにつけと。これは正しいものを選べということだろうか。私は手相の適切な参考書を見つけるとでも言われているように思い、ふと視界に入った斜め前のブースに座る女性の先生に、おすすめの参考書を尋ねてみたのだった。その先生は何故か私に「まずは氣学を学ぶこと」を勧めた。そしてある教室を勧めたのだった。それが易を学ぶ教室になることを知るのはまたのちの話である。福田有宵先生の教室であった。

◆行事・活動報告

◎岩月大師鑑定会（岩槻市・弥勒蜜寺）開催。

令和三年一月十六日現在

（敬称略・順不同）

淵上禮子・阿部治・天川鼓悠・市川裕梨・美園環希・高田玲照・杉本侑穂・泰山林翰・平柳真由

*本掲載は前後する場合がございます。ご了承ください。

◆行事・活動報告

◎ 岩月大師鑑定会（岩月大師鑑定會）開催。
市・弥勒蜜寺）

NPO通信

の話である。福田有宵先生の教室であった。

室を勧めたのだった。そ

その先生は何故か私に
「まずは氣学を学ぶこと」

ふと視界に入つた斜め前のブースに座る女性の先生に、おすすめの参考書

か。私は手相の適切な参考書を見つけるとでも言われているように思い、

それも正しいところにつ
けと。これは正しいもの
を選べということだろう

(三日 (日))

出演者 (敬称略・順不同)
佐藤宗弦・杉本侑穂・川又早苗・前田龍徳・岩崎京杏

◎令和二年十二月三十一日(木)(令和三年一月三日(日))
品川プリンスホテル新春イベント「新春占い会」
に有宵会からも参加。

◆次回・行事予定

*コロナ禍の感染拡大防止観点から、次のイベント開催、参加は中止と致します。

●【中止】二月・有宵会
新春初参り

●【中止】三月・江東区総合区民センター「ら・館まつり」無料鑑定会

●【中止予定】三月・松戸「みらいフェスタ二〇二二」

◎検見川神社さまでの「神易館」オープニングのお知らせ

令和三年元旦より検見川神社様の鑑定室を有宵会が委嘱を受け目下鑑定会でございます。

中でございます。

コロナ禍もあり相談者はまだ定まっておりませんが、神社様の英気を

【事務局だより】
■次回例会のご案内



頂いての鑑定でございま
すので何処かでその効果
は出てくるものと思つて
おります。

まだ若干鑑定士の空き
もござりますので、是非
とも鑑定にご参加ください。

尚 ご連絡は福田有宵先
生か私佐藤宗眩までご連
絡ください。

◎日時／令和三年三月二十七日（土）午後一時十五分～五時
・場所／足立区勤労福祉会館（綾瀬ブルミエ）
第一ホール
講演／福田有宵先生
＊ご講演者・内容は、予告なく変更する場合があります。ご了承ください。
■令和二年十一月度例会
参加者
五十二名のかたがご参加されました。（懇親会は中止）
月七日に一都三県に緊急事態宣言再発令の知らせがあり、有宵会の例会、イベント参加等は、急な予定変更を迫られる状況です。お知らせは、ホームページやツイッター等での発信を中心とさせて頂ければ幸いです。お電話でのご連絡は行わない場合がございます。何卒ご了承ください。
事務局長 八川林加